

**Kleine Anfrage  
betr. Tagesferienangebot in der zweiten Weihnachtsferienwoche**

Ab Schuljahr 2017/18 dauern die Weihnachtsferien jeweils neu zwei Wochen. Die zweite Ferienwoche wird hinter die bisherige Ferienwoche im Januar angehängt.

Nicht alle Eltern haben in dieser Zeit arbeitsfrei und können ihre Kinder betreuen.

Der Unterzeichnende bittet deshalb den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Kann in der angesprochenen Woche ein Tagesferienangebot à la carte angeboten werden?
2. Wenn ja, mit welchen Kosten pro Kind wäre dies für die Eltern, resp. für die Gemeinde verbunden?
3. Ist der Gemeinderat bereit, den möglichen Bedarf für ein solches Angebot abzuklären?

Roland Engeler-Ohnemus, 21.9.2017



An: <b>RF</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: <b>GR, RT</b>
Bem. / Frist:	<b>22. Sep. 2017</b>	Vis: <b>[Signature]</b>
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr.: <b>14-18.755.01</b>	Vis: